



## Hospiz Südliches Ostallgäu besucht Bestattungen Klaus

Als Baustein ihrer Ausbildung haben die Auszubildenden des Hospizes Südliches Ostallgäu das neue Bestattungshaus Klaus in der Abt-Oberleitner-Straße in Füssen besucht. Inhaber Thomas Klaus und seine Frau Bettina Ziege-Klaus führten das Team durch ihr Bestattungshaus und berichteten in den jeweiligen Räumlichkeiten – Büros, Ausstellung, Kühlung, Obduktion und Verabschiedung – von ihrer Arbeit in der Praxis. Dabei war die herzliche Atmo-

sphäre zu spüren. Im Verabschiedungsraum bekamen die Auszubildenden einen Film und einen Vortrag zum Thema Bestattungsvorsorge präsentiert, bevor die Schulung gemütlich bei Kaffee und Kuchen endete. Mit auf dem Foto: Thomas Klaus und Bettina Ziege-Klaus (rechts) sowie vom Vorstand des Hospizes: Barbara Engelhard-Lechner, Ute Zwirger und Florian Paulsteiner (Fünfte, Achte und Sechster von rechts).

Foto: Bestattungsunternehmen